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У 
ченики нашей школы принимают ак-
тивное участие в различных конкурсах, 
олимпиадах, соревнованиях и достига-

ют успехов. Именно с этими событиями мы и 
хотим начать наш выпуск и поздравить ребят 
и педагогов в данной рубрике. 

В ноябре состоялась церемо-
ния награждения знаком отли-
чия «Гордость Пермского 
края». Несмотря на известные 
всем обстоятельства, ребята 
всё же получили заслуженную 
награду. В число таких ребят 
вошла и ученица 10 «А» клас-
са Елизавета Александрова. 
Лиза была удостоена данной 
награды в номинации 
«общественная деятельность». 

На получение знака отличия Лизу номинировали 
в детско-юношеском центре «ИМПУЛЬС», но и в 
нашей школе она принимает активное участие в 
общественной деятельности. Мы гордимся ей и 
желаем дальнейших успехов, побед и достиже-
ний! 

Также в ноябре состоялся районный конкурс 
школьных 
служб прими-
рения, в кото-
ром ШСП 
нашей школы 
показала про-
сто превосход-
ный результат! 
Участники вы-

ступали в 3 
номинациях: 
"Лучшая 
ШСП", "Лидер 
ШСП", 
"Лучшее про-
филактическое 
мероприятие". 
Юные медиа-
торы и психо-
логи в прямом 

эфире демонстрировали творческие визитки сво-
их ШСП и мероприятия, посвящённые разреше-
нию конфликтов в школе. Итоги конкурса по ре-
зультатам 2 туров (очный и тур "онлайн") таковы: 

Номинация 
"Лучшее профи-
лактическое ме-
роприятие": 

1 место - 
МАОУ 
"Култаевская 
средняя шко-
ла" (ШСП 
"Мир"); 

Номинация 
"Лидер ШСП": 

2 место - Софья Апкина (МАОУ "Култаевская 
средняя школа", ШСП "Мир"); 

Номинация "Лучшая ШСП": 
1 место - МАОУ "Култаевская средняя шко-

ла" (ШСП "Мир"). 
Поздравляем наших девчонок и гордимся ими! 
По традиции, каждый год проходят всероссий-

ские олимпиады школьников , и наши ученики все-
гда отличаются высокими результатами не только 
на школьном, но и на районном уровне. На муни-
ципальный уровень было заявлено 79 участников 
по разным предметам и классам. В районных олим-
пиадах могут принимать участие учащиеся с 7 по 
11 классы. 

На сегодняшний день известны результаты по 
физике, биологии, английскому языку, немецкому 
языку, физической культуре, астрономии, обще-
ствознанию, литературе. 

Поздравляем призёров и победителей районно-
го уровня в 2020-2021 учебном году: 

1. Ямалетдинова Анна, 7А класс 1 место об-
ществознание. Учитель Караваева Е.В. 

2. Сологуб Алина, 8Д класс по английскому 
языку призер. Учитель Тетерина Т.М. 

3. Софронов Артем, 8Д класс по физической 
культуре. Учитель – Васькина Т.С. 

4. Балуев Илья, 11 класс по физической куль-
туре. Учитель – Землин В.Б. 

5. Ямалетдинова Анна, 7 класс по биологии. 
Учитель – Соснина Н.Ю. 

В этом номере:  

Школьные новости. Наша гордост ь 

Школьные новости. Нескучные канику-
лы 

Интервью. А т ы сделал свой выбор? 

Школьные новости. Мама—главное сло-
во 

Интервью. Сила в единст ве 
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Н 
е так давно прошли осенние кани-
кулы. Несмотря на то, что дли-
лись они всего неделю, они были 

насыщены максимальным количеством 
различных мероприятий, конкурсов, обра-
зовательных программ. В этой рубрике мы 
предлагаем познакомиться с историями, 
которыми поделились с редакцией нашей 
газеты ученики нашей 
школы и их родители, 
о том, как они прове-
ли осенние каникулы. 

Привет-
ствуем всех! Нас 
зовут  Лиля и Ли-
на Тепляковы. Мы 
учимся в 3 «А» и 4 
«А» классе. В 
осенние каникулы 

у нас была се-
мейная поездка 
в город Тверь. Это очень старый город с интерес-
ной историей! Мы не только гуляли по историче-
ским улицам, но и посетили Путевой дворец Ека-
терины! Там очень красиво! Мы видели богатое 
убранство комнат, картины и то, как императрица 
проводила время отдыха от дороги в Санкт Петер-
бург. Ещё мы съездили к Ржевскому мемориалу 
советскому солдату. Он был открыт 12 ноября 
2018 года в городе Ржев в честь всех советских 
солдат, павших в сражениях в Великой Отече-
ственной Войне. Мама и папа рассказали нам про 
Ржевскую битву. Мама даже плакала. Война- это 
плохо! Мы должны об этом помнить! Мы хорошо 

и с пользой провели осенние каникулы! 
Лилиана и Эвелина Тепляковы  

Всем привет! Меня зовут Виталик 
Слобожан, и я учусь в 1 "Г" классе. Осенние каникулы 
я провёл дома, чтобы поберечь своё здоровье. Я совсем 
не скучал. Каждый день занимался чем-то интересным. 
Я готовил с мамой вкусные пироги, строил из своего 
любимого конструктора «лего» машины и здания, по-
могал папе в работе. А ещё с удовольствием играл с 
любимой сестрёнкой и нашим котиком! Самое замеча-
тельное для меня - это приезд дедушки и бабушки к 
нам в гости! Я здорово провёл свои самые первые 

школьные каникулы и очень соску-
чился по школе и своим друзьям! 

Виталий Слобожан , 1 «Г» класс 

Меня зовут Артём Колегов , я из 3 «А» 
класса. Осенние каникулы я провожу дома 
весело, мы отмечаем Хэллоуин и мой день 
рождения. Мне исполнилось 9 лет. Мне пода-
рили металлический пистолет и кучу разных 
вкусняшек. А на Хэллоуин я нарядился 
страшным призраком и напугал свою сестру. 
Но потом мы вместе смеялись. Это были 
очень веселые и сладкие каникулы. 

Артём Колегов , 3 «А» класс 
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В 
 ноябре этого года состо-
ялись очередные выборы 
школьного Президента. 

В этом учебном году в предвы-
борной борьбе состязались двое 
кандидатов – Дарья Боголюбова 
из 9 «А» класса и Эльдар Мурзы-
ев, ученик 10 «Б» класса. Проце-
дура голосования по известным 
причинам проходила в онлайн 
формате на платформе «гугл 
формы». С небольшим отрывом в 10 голосов по-
беду на выборах одержал Эльдар. Такая неболь-
шая разница в голосах впервые встречается в 
истории голосования за Президента школы, и 
это не удивительно – кандидаты более, чем до-
стойные, поэтому, коллектив ученического са-
моуправления школы 
«КУЛТАЕВСКИЙ ПАРЛА-
МЕНТ» на церемонии инаугура-
ции вынес решение о том, чтоб
ы Дарье присвоить статус вице
-Президента и даже создать 
отдельную клятву для вступле-
ния в данную должность. А в 
этой статье мы подробно рас-
скажем о том, как представи-
тели нашей редакции пообща-
лись с новоизбранным Президентом в формате 
интервью. 

1). Привет, Эльдар. По-
здравляем тебя с победой 
на выборах школьного 
Президента. Теперь ты 
приобрёл новый статус, 
ты теперь не просто уче-
ник, а тот, на кого долж-
ны ровняться остальные. 
Расскажи, пожалуйста, 

какие эмоции ты испытал, когда узнал, что по-
бедил на выборах? 

Здравствуйте. Когда я узнал, что стал президен-
том, я испытал смешанные эмоции, ведь понимал, 
что теперь на мои плечи лёг тяжкий груз ответ-
ственности. 

2). Какие изменения произошли в твоей жиз-
ни с момента вступления в должность? 

Особых изменений пока не произошло, но го-
лову стали посещать некоторые идеи о том, как 
приукрасить школьную жизнь, а также я заметил, 
что многие люди верят в мои силы и даже возлага-
ют на меня большие надежды. 

3). Как ты считаешь, честными ли были 
предвыборная борьба и голосование?  

Не могу точно утверждать о процедуре голосо-
вания, поскольку кандидатам доступа в эти ресур-
сы нет, но, скажу честно, что если бы победила 
Даша, я бы ничуть не расстроился, потому что счи-
таю, что она отлично бы справилась с обязанностя-

ми школьного Президента, ведь 
она не только ответственный, а 
ещё и добрый и отзывчивый чело-
век. 
4). Опиши свой план ближайших 
действий, что необходимо сделать 
в первую очередь? 
Сейчас мы занимаемся дополни-
тельным набором к нам в коллек-
тив, так как понимаем, что нам 
необходимо пополнение, поскольку 

большинство из нас ученики выпускных классов, и 
скоро мы уйдём, и настанет момент, когда кому-то 
нужно будет передавать наши дела. Мы уже пригла-
сили некоторых ребят, сейчас работаем над планом 
действий, который могли бы предложить для них. 

5). Ощущаешь ли ты ту ответственность, что 
сейчас лежит на твоих плечах? 
Безусловно. Более того, я вижу, как 
надеятся на меня мои товарищи и не 
только. Конечно, я ещё не успел в 
полной мере себя проявить. Прошло 
не так много времени и всем извест-
ные определённые обстоятельства 
ограничивают в организации боль-
ших событий. 
6). Планируешь ли ты привле-

кать новых людей в Парламентский коллектив? 
Вопросом ранее я уже ответил, что мы работаем 

над пополнением состава нашей команды. Считаю, 
что в нашем деле необходима преемственность от 
старшего к младшему, ведь после нас кому-то нужно 
поручить судьбу родной школы. 

7). Как отнеслись к твоему решению стать 
школьным Прези-
дентом родители? 

Когда родители 
узнали, что я стал 
школьным Прези-
дентом, они по-
здравили меня и 
пожелали успехов 
на новой должно-
сти. Получается, 
что поддержали. 

8). Почему ты решил стать Президентом? 
Как пришла к тебе эта мысль? 

Хочется запомниться, внести свой личный вклад 
в историю школы, оставить после себя добрые вос-
поминания. Школа у нас прекрасная, хочется ещё 
больше совершенствовать жизнь внутри неё. 

9). Чего ты ожидаешь от работы на такой 
должности? 

Ожидаю большого количества работы, поддерж-
ки от своей команды, от учителей и учеников.  

10). Благодарим за ответы и желаем успешной 
карьеры школьного Президента! 

Благодарю за пожелания и за общение! 



 

  

М 
АМА – главное 
слово» - именно 
так озаглавили 

праздничную концертную 
программу, посвящённую 
самому доброму и тёплому 
на свете празднику – Дню 
Матери. Для учеников 
нашей школы этот празд-
ник имеет особенное значе-
ние и каждый год в нашей школе по этому случаю 
проходит концерт по этому случаю, на который 
всегда приглашают мам.  

К сожалению, в этом году, ввиду известных всем 
обстоятельств, ребята выступали перед пустым залом 
– выступали на камеру, чтобы хотя бы в записи пора-
довать выступлениями самых дорогих и незамени-
мых бабушек и мам, ведь в их честь ребята подгото-
вили праздничную программу, которая вместила в 

себя це-
лых 22 
номера! 
Такой 
ажиотаж 
среди же-
лающих 
высту-
пить воз-
никает в 
преддве-
рии имен-
но этого 

праздника.  
С ролью ведущих праздничного концерта вновь 

профессионально справились Илья Балуев и Дарья 
Боголюбова – проведение мероприятий таким соста-
вом стало уже своеобразной школьной традицией. 
Следует отметить, что ребята имеют уже достаточно 
богатый опыт проведения мероприятий и профессио-
нально справляются с нестандартными и незаплани-
рованными ситуациями в ходе мероприятий.  

В этот раз школьная сцена приветствовала нович-
ков – учеников 1-х классов. Кто-то из них решился 
выступить в одиночку, как, например, ученики 1 «Е» 
класса Чиркеев Егор и Минина Елизавета. А вот уча-
щиеся 1 «З» класса выступили полным составом, от-
крыв праздник. 

Повторно отличил-
ся выдающимися во-
кальными данными 
ученик 4 «З» класса 
Владимир Самойлов, 
исполнив одноимён-
ную с названием кон-
церта песню.  

А настоящим по-
трясением на 
празднике стала 

ученица 11 «В» класса Мария 
Дронь. Маша не только порази-
ла своими вокальными данными 
всех зрителей, но ещё и испол-
нила песню, которую сочинила 
сама, под собственный аккомпа-
немент. А ведь правду говорят: 
«Талантливый человек талант-
лив во всём»! 
Все ребята, принявшие участие 

в мероприя-
тии, безумно 
талантли-
вые, вот 
только лишь 
одного им 
не хватает  - 
благодарно-
го зрителя в 
зале. Наш 
актовый зал 
очень соскучился по аплодисментам зрителей, по дет-
ским эмоциям, по волнениям, перед выходом на сце-
ну. Искренне надеемся, что скоро всё будет в поряд-
ке.  

Следует 
отметить, 
что в кон-
церте при-
нимали уча-
стие не 
только уча-
щиеся 
нашей шко-
лы, но и 
учащиеся 
Баш-

Култаевской школы, ведь с этого учебного года мы 
являемся единым учебным учреждением. Мы уже 
успели познакомиться с педагогом—организатором в 
Баш-Култаевской школе Эльвиной Фильгатовной Зе-
лёнкиной, обсудили перспекти-
вы совместной деятельности и 
обменялись видеозаписями 
творческих номеров для празд-
ничного концерта. 

Помимо празд-
ничного концерта, 
многие ученики 
нашей школы и 
их родители при-
няли участие в 
школьном кон-
курсе «СУПЕР 
МАМА» - присылали видеопоздравле-
ния, приносили рисунки с изображения-
ми своих мам, радовали творческими 4 

Этот праздник — самый главный, 
 Самый теплый, добрый самый.  

Ведь на свете нет желанней, 
 Нет важнее слова «мама»!  

От души мы поздравляем 
 Наших мамочек сердечно. 
 Мы здоровья вам желаем. 
 Слава вам! Живите вечно! 



 

работами в рамках номинации «букет для мамы», а ма-
мы, в свою очередь, присылали ролики и фото-коллажи 
со своими мастер классами. 

Редакция школьной газеты «НАШЕ ВРЕМЯ» по-
здравляет всех бабушек, всех мам с праздником, и же-
лает безграничного счастья, креп-
кого здоровья и замечательно-

го 
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 октября 2020 года состоя-
лось официальное объеди-
нение нашей Култаевской 

школы с Баш-Култаевской основ-
ной школой. На сегодняшний 
день, мы являемся единым учеб-
ным учреждением. Мы предста-
вители редакции школьной газе-
ты «НАШЕ ВРЕМЯ, считаем, 
что пришла пора познакомиться с нашими сосе-
дями и пообщались в формате интервью с Эль-
виной Фильгатовной Зелёнкой, педагогом-
организатором Баш-Култаевской школы. Давай-
те знакомиться! 

1).  Здравствуйте, Эльвина Фильгатовна, 
приятно познакомиться! 
Скажите, пожалуйста, как 
вы видите нашу совместную 
деятельность? 

Добрый день, взаимно! На 
мой взгляд, совместная дея-
тельность должна быть орга-
низована через  сотрудниче-
ство, помощь друг другу и, 
конечно же,   обмен опытом.  
В первую очередь направлена 
на успешное воспитание и 

обучение наших детей.  
2). Есть ли у вас уже идеи совмест-
ных мероприятий? 
Я считаю, что школьная жизнь долж-
на остаться ярким воспоминанием на 
всю жизнь. Совместные мероприятия 
должны быть действительно яркими, 
разнообразными, творческими, долж-
ны позволять детям проявлять себя, 

свои возможности. И вообще совместные меропри-
ятия должны сплочать и сближать учителей, учени-
ков и родителей. Наверно, это могут быть творче-
ские и спортивные конкурсы, мастерские, профо-
риентационные мероприятия, проведение дистан-
ционных конференций. 

 3). Познакомьте нас немного со 
школой, расскажите какие-нибудь 
интересные факты, или факты из 
истории. 
Школа в селе Баш-Култаево функци-
онирует с 1922 года, обучение ве-
лось на татарском языке.  В 2003 
году было открыто новое, современ-
ное здание школы и по решению 
Общешкольной конференции обуче-
ние стало русскоязычным.  На 
данный момент в школе обучают- 5 
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Официальный праздник День матери в России 
появился недавно. До 1998 года у наших до-
рогих мамочек, как и у всех российских жен-
щин, был только один праздничный день – 8 

Марта. Инициатором учреждения Дня матери 
выступил Комитет Государственной Думы по 
делам женщин, молодежи и семьи. 30 января 
1998 года президент России Борис Николае-
вич Ельцин подписал указ о праздновании в 

последнее воскресенье ноября всероссийского 
Дня Матери. 
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ся 321 ученик и еще 30 воспитанников детского 
сада  «Йолдыз».  Школа у нас многонациональная, 
тесно и дружно обучаются русские, татары, коми-
пермяки, таджики, узбеки, цыгане.  

Гордостью 
школы явля-
ется творче-
ское объ-
единение 
«Исток», 
которое ра-
ботает над 
сохранени-
ем традиций 
и обычаев 
татарского 
народа. Они 

являются победителями и участниками конкурсов 
различного уровня. Больших спортивных побед 
достигают спортсмены  секции «Тхэквондо», а так-
же активную работу ведет дет-
ское объединение  «Снимается 
кино», у которых на счету уже 
более 10 короткометражных 
фильмов. Педагоги и ученики 
школы тесно взаимодействуют с 
общественностью: ТОС, дом 
культуры, мечеть. За последний 
год реализовано 4 больших про-
екта на уровне села, открыт па-
мятник Сельскому учителю.  
Школьная жизнь ребят и педаго-
гов очень насыщенная, мы про-
ходим мониторинги, участвуем и 
проводим различные конкурсы,  
мероприятия, стараемся разнооб-
разить школьные будни. Ребята успевают всё: и 
учиться, и развиваться, и помогать друг другу.  

4). Как вы думаете, следует ли установить 
официальную дату и официальный праздник 
"ДЕНЬ ОБЪЕДИНЕНИЯ"? 

Думаю, что надо. 1 октября 2020 года произо-
шло официальное объединение двух школ в одну,  
которая  стала   одним из  самых больших образова-

тельных учреждений Пермского района. И обяза-
тельно провести большое  мероприятие для педаго-
гов и учеников школы «День объединения»,  может 
быть в виде  творческого мероприятия   или  спор-
тивного общешкольного  слёта.  

 5). Удастся ли ребятам достичь взаимопони-
мания и, возможно, завести новые знакомства и 
новых друзей? 

Безусловно, наши ребята всегда готовы к сотруд-
ничеству. У нас много замечательных детей, кото-
рые наделены  нравственными и интеллектуальны-
ми качествами, очень креативны, у них много мыс-
лей и идей.  Ребята  открыты к поиску нового, тем 
более к новым знакомствам.   Я думаю, что им  
есть,  что показать друг другу, поделиться опытом,   
научиться чему-то новому.  

6). Какие ближайшие мероприятия мы смог-
ли бы сделать вместе? 

На встрече с заместителем директора по воспи-
тательной работе,  Казымовой Ольгой Анатольев-

ной, был  спланирован  при-
мерный план мероприятий. 
Нам очень хочется поучаст-
вовать в  интеллектуальном  
турнире  «Что? Где? Ко-
гда?» среди ребят 7-9 клас-
сов,  в конкурсе  проектно – 
исследовательских работ 
«Старт в науку».  Мы же 
организуем и проведем  
спортивные соревнования 
по волейболу между сбор-
ными командами. Обяза-
тельно проведём нацио-
нальный татарский празд-
ник «Сабантуй» для учени-

ков нашей большой школы, где ребята смогут по-
знакомиться с традициями и играми татарского 
народа.  А еще хочется организовать большое меро-
приятие «Минута славы», где ребята смогут пока-
зать свои творческие способности.  

7). Большое спасибо за ваши ответы! Нам бы-
ло приятно пообщаться с вами. 
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